

CIO EL MERCURIO DE VALPARAÍSO

I-XI-1997

AÑO-0221

Jorge Edwards Despotrica un Poco

El escritor Jorge Edwards se muestra optimista ante el futuro de la literatura en español, para la que asegura una época dorada "si los editores actúan con vitalidad y los lectores no desaparecen".

A juicio de Edwards, a quien la Casa de América de Madrid le dedicó un ciclo de conferencias, ese futuro va a depender "bastante" de los medios de comunicación.

El autor señaló que observa una gran reticencia de la televisión frente a la cultura y se preguntó "por qué en España y Latinoamérica no somos capaces de crear programas culturales que lleguen al público".

Jorge Edwards subrayó asimismo la necesidad de "reconstruir los vínculos" entre la literatura de uno y otro lado del Atlántico.

"Muy —dijo— en Latinoamérica

Jorge Edwards despotrica un poco [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Edwards despotrica un poco [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)